
智行理财网
以太坊合并会成功吗(以太坊结束)

大家好，今天来为大家关于以太坊合并会成功吗(以太坊结束)很多人还不知道，现
在让我们一起来看看吧

1.1、以太坊完成合并 现今显卡不仅仅是为了挖矿，我们就说改变最大的肯定就是
太坊显卡，以太坊基金会表示，合并后的以太坊网络将完全在权益证明的算法下运
行，不能再进行PoW挖掘。

2.预计以太坊区块链系统软件将在2022年第二季度进行更新，届时以太坊的共识机
制将从劳动验证变为利益验证，这也就意味着连接点运营商只需质押一定数量的以
太坊，即可通过证明连接点获利。

3.如今以太坊合并，显卡挖坑时代结束，显卡需求骤降。

4.原本生产的大量显卡卖不出去，造成库存积压，再加上今年的PC装机市场萎缩，
进一步导致了显卡的需求减少。

5.双重压力之下，显卡的价格跟自由落体一样，直线下降。

6.以太坊合并完成，大规模“挖矿”时代或将结束，应这样防范买到市场上的矿卡
。

上述文章内容就小编为大家带来的关于以太坊合并会成功吗(以太坊结束)解答，如
果还有其他的疑问，也希望大家能够继续关注），本文是由小编原创，未经许可禁
止转载！
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